

30.01.2012

## Pressemitteilung 01/2012

### Mehr Freude zulassen im Leben

#### Soeben erschienen: Poster der action 365 zum Thema: „Dankbarkeit“

Wieder ist uns ein neues Jahr geschenkt worden, unbelastet und rein liegt es vor uns, die Wochen und Monate warten nur darauf, mit Leben erfüllt zu werden. Mit Freude und Zuversicht, nicht mit Zaudern und Zögern, in der Dankbarkeit für jeden neuen Tag.

„Danken ist das Denken des Herzens“ so lautet der Titel auf dem soeben erschienenen Poster der action 365. Gestaltet in kräftigen Orangetönen (Kalligraphie: Gottfried Pott), die Lebensfreude ausdrücken. Es ist ein Apell, mehr Freude zuzulassen in unserem Leben und diese Freude aktiv nach außen zu geben, für alle anderen sichtbar und zur Freude aller Mitmenschen. In unserer schnelllebigen Zeit wird zu viel mit dem Kopf gedacht, nicht mehr mit dem Herzen. Das Gefühl von Dankbarkeit geht uns in allen Lebenslagen zu oft verloren. So unbewusst, wie wir den Kopf zum Denken benutzen, so sollte unser Herz von grundsätzlicher Dankbarkeit erfüllt sein.

„Du bekamst alles für nichts. Zaudere nicht, wenn gefordert wird, zu geben.“ Das Zitat des schwedischen Staatsmanns Dag Hammarskjöld verdeutlicht, wie grundsätzlich das Gefühl von Dankbarkeit zu unserem Leben gehören sollte. Der zweite UN-Generalsekretär kam 1961 unter bis heute ungeklärten Umständen bei einem Flugzeugabsturz ums Leben. Posthum erhielt er für seine unermüdlichen Vermittlungsversuche bei den damaligen Unruhen in Afrika noch im selben Jahr den Friedensnobelpreis. Vor diesem Hintergrund gewinnt das Zitat eine weitere Bedeutung: das Leben in den reichen Industriegesellschaften sollte genug Raum für Dankbarkeit und Bereitschaft zu Geben bereithalten. Das Leben im Zeichen einer grundsätzlichen Dankbarkeit führen, Freude schenken – das ist ein Weg zum Glück auf dieser Welt.

Sechs ästhetisch anspruchsvoll gestaltete Poster zu vielfältigen Themen erscheinen jährlich im Verlag der action 365, sie sind im Jahresabonnement zum Preis von 15 Euro oder aber einzeln (Preis 4 Euro) zu bestellen. Bei größeren Bestellmengen verringert sich der Einzelpreis. Der international bekannte Kalligraf Gottfried Pott zeichnet für die Gestaltung zahlreicher Veröffentlichungen der action 365 verantwortlich.

Die action 365 ist eine in Deutschland in den 1950er Jahren gegründete ökumenische Laienbewegung. Generell will die action 365 über die Grenzen von Konfessionen und Nationen hinweg das Gemeinsame, nicht das Trennende im Glauben vieler Menschen in den Mittelpunkt stellen – und das jeden Tag, 365 mal im Jahr (Presstext: Ulrike Maria Haak).

Textlänge: 2.574 Zeichen

Christliche  
Öffentlichkeitsarbeit

Vertrieb von Produkten  
indianischer Genossenschaften  
aus Guatemala

*indígena*

Kennedyallee 111a  
60596 Frankfurt/M.  
Telefon 0 69 - 68 09 12-33  
Telefax 0 69 - 68 09 12-12  
eMail: verlag@action365.de  
www.action365.de

**Ansprechpartner und Bestelladresse:**

**Verlag der action 365**  
**Herr Stefan Mook (Verlagsleitung)**  
**Kennedyallee 111a**  
**60596 Frankfurt/M.**  
**Tel.: 069/68 09 12 33**  
**Fax: 069/68 09 12 12**  
**[www.action365.de](http://www.action365.de)**  
**E-Mail: [verlag@action365.de](mailto:verlag@action365.de)**

Christliche  
Öffentlichkeitsarbeit  
Vertrieb von Produkten  
indianischer Genossenschaften  
aus Guatemala

*indígena*

Kennedyallee 111a  
60596 Frankfurt/M.  
Telefon 0 69 - 68 09 12-33  
Telefax 0 69 - 68 09 12-12  
eMail: [verlag@action365.de](mailto:verlag@action365.de)  
[www.action365.de](http://www.action365.de)